

## Stiftung der Nachbarschaftshilfe Rhein-Sieg unterstützt Tafeln

Wegen der Corona-Krise mussten Tafeln geschlossen werden. Um der Versorgung von Bedürftigen trotzdem Rechnung zu tragen, geben viele Tafeln inzwischen Lebensmittelgutscheine aus, oder es wurden - wie in Eitorf - Osterpakete überbracht.

Die Stiftung der Nachbarschaftshilfe unterstützt diese Aktionen. So wurden die Tafeln in Eitorf, Troisdorf und Siegburg mit Spenden von jeweils 2.000 Euro bedacht.

Selbstverständlich ist die Stiftung auch dem Spendenaufruf der Sankt Augustiner Tafel mit 2.000 Euro gefolgt.

Bereits Ende 2019 wurden die Tafeln Neunkirchen-Seelscheid, Lohmar und Sankt Augustin mit jeweils 1.000 Euro unterstützt, die Tafel in Ruppichterath erhielt 5.000 Euro für die notwendige Anschaffung eines neuen Kühlfahrzeuges.

Da die meisten Tafeln im Rhein-Sieg-Kreis von der SKM organisiert werden, findet stets eine Abstimmung statt.

Die Stiftung der Nachbarschaftshilfe Rhein-Sieg unterstützt auch

viel andere Projekte. Mehr zu Projekten der Stiftung finden Sie auf: [www.stiftung-nachbarschaftshilfe.de](http://www.stiftung-nachbarschaftshilfe.de)